

## 笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

本日、政府は新型コロナウイルス感染症の感染急拡大により、沖縄県、広島県、山口県の3県に対して「まん延防止等重点措置」の適用を決定しました。全国的にも約3ヶ月半ぶりに新規感染者が4,000人を超え、日本医師会が既に感染の第6波に突入したとの認識を示すなど、感染状況が悪化しています。

感染が急速に拡大している背景にはオミクロン株の影響が考えられます。岡山県のデータではオミクロン株はデルタ株と比較して感染力が約3倍高い水準にあると報告されています。入院のリスクは1/3と低く、軽症が多いとされていますが、まだ分かっていないことも多く、基礎疾患がある方は重症化し、後遺症に悩まされるケースなども報告されています。

現在、県内においてもオミクロン株への置き換わりが急速に進み、新規感染者の約76%がオミクロン株による感染疑いとなるなど、身近なところにオミクロン株の脅威が迫ってきています。

市民の皆さまは通常どおり利用制限はありませんが、この感染状況の悪化から、笠岡市では1月9日（日）から1月31日（月）の間、市内公共施設の利用制限として、感染拡大地域に指定されている都道府県からの新規予約受付を停止するとともに、既に予約されている対象地域の利用者に対しては利用自粛のお願いを行います。感染拡大防止の観点からも市内公共施設の利用制限にご理解とご協力をお願いします。

また、市民の皆さまには、公共施設を利用される際は感染予防対策を徹底いただきますようお願いいたします。

成人式、新年会、会食などで人と接する機会が多くなる時期ですが、少しでも体調が悪い場合は参加をやめていただき、かかりつけ医や岡山県新型コロナウイルス受診相談センター（0865-69-1675）に相談してください。

また、岡山県は、感染を不安に感じる県民を対象にPCR検査及び抗原定性検査の無料検査の実施を開始します。笠岡市内では笠岡市民病院が1月14日（金）からPCR検査の無料検査の実施を開始します。当日予約のみで9時から12時まで電話にて受け付けます。予約枠が埋まり次第、終了となります。検査時間は平日15時30分となります。詳細については笠岡市民病院（63-2191）までお問合せください。笠岡市外の実施機関については、笠岡市ホームページまたは岡山県ホームページにて掲載していますのでご確認ください。

オミクロン株に対してはワクチン接種も有効であり、3回目のワクチン接種をした場合、抗体価が上昇し、重症化しにくくなるなど、高い有効性が報告されています。

感染予防効果を得るには追加接種が不可欠と考えられます。現在、対象となる方については順次、接種券を送付する予定となっておりますので、是非とも3回目接種をご検討いただくとともに、ワクチン未接種の方も接種をご検討いただくようお願いいたします。

なお、オミクロン株においてもこれまで同様の対策により、感染を十分防ぐことができると言われています。第5波を上回る感染拡大のピークはまだ先にあると考えられます。この感染拡大を収束させるため、市民の皆さまにおかれましては、ワクチン接種後であってもマスク着用、手指消毒、3密の回避、事業所及び施設における衛生管理を徹底していただくなど、感染拡大防止に努めましょう。

令和4年1月7日  
笠岡市長 小林嘉文